

Más de 200 estudiantes del bachillerato oriente de la UAA participan en la 11ª Feria de Emprendedores



BOLETÍN 200

- A través de esta feria, los alumnos desarrollan un plan de negocios y un producto o servicio en forma.
- Fueron reconocidos los mejores tres lugares en cuatro categorías.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y el Centro de Educación Media, a través del Departamento de Ciencias Sociales Económicas e Historia, celebraron la realización de la 11ª Feria de Emprendedores 2024, en la que estudiantes del 6º semestre del Plantel Oriente participaron con ideas y desarrollos propios en los rubros de arte y cultura, comercio y servicios, ambiental y servicios industriales.

El propósito de este evento es impulsar el interés y talento de los alumnos hacia las áreas relacionadas con el emprendedurismo. Al respecto, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la UAA, emitió un mensaje a los alumnos y docentes que se dieron cita a esta feria; celebró que la materia “Proyecto Emprendedor” esté incorporado al programa educativo no sólo como optativa, ya que señaló, es interés de la universidad apoyar el espíritu emprendedor.

La rectora pidió a todos los alumnos que participaron nunca tener miedo de desarrollar ideas y exponerlas, ya que alguna de ellas podría darles la oportunidad de alcanzar el máximo desarrollo personal. Les sugirió, además, apoyarse siempre en la educación para blindar sus proyectos. “No se rindan nunca, lo importante es el ahínco, ganen o pierdan, deben saber que siempre estarán cobijados por su familia y por la UAA”.

Del mismo modo, el Mtro. Julio Óscar Rascón Zaragoza, decano del CEM, señaló que, a través de estos eventos, se impulsa la puesta en práctica de los propósitos de los saberes de las áreas del conocimiento que tienen lugar en ferias como esta. Agradeció a los docentes y jurados su participación y por el acompañamiento de los alumnos en sus proyectos. A los estudiantes les pidió apoyarse de estas ideas de negocio, ya que además de la elección profesional que están por tener, pueden ser una opción de vida para su futuro.

Se contó con la participación de 21 equipos conformados por 5 alumnos, de ahí que cerca de 200 estudiantes se hayan involucrado en los emprendimientos. En esta 11ª Feria de Emprendedores 2024 se premió (a través de un jurado conformado por docentes e invitados especiales) a los primeros tres lugares de cada categoría.

Cabe hacer mención que entre las autoridades presentes también estuvieron la Ing. Lilia Bertha Trespacios Sosa, integrante de la H. Junta de Gobierno, el Mtro. Óscar Eduardo Delgadillo Martínez, jefe del Departamento de Ciencias Sociales e Historia, el Dr. Carlos Roberto Rodríguez Castellanos, secretario académico del Plantel Oriente, integrantes de la Comisión Ejecutiva del CEM así como personal administrativo y alumnos.

—000— Ciudad Universitaria 09 de junio de 2024